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 ２０１８年１１月２日(金)第２３０１回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・１１月誕生祝いの乾杯 

・１１月米山奨学金贈呈 

・お食事 

・幹事報告、各種委員会報告 

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

 ２０１８－２０１９年度 ＮＯ.５(１１月号) 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室  
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【ゲストのご紹介（深田会長）】  
・彫刻家 山下晴子 様      ・米山奨学生 袁喜達さん 

 

【会長挨拶（深田会長）】     
先般、富山市にて開催されました地区大会にご出席されました皆様、有難うご
ざいました。今月はロータリー財団月間となっております。ロータリー財団へ
のご理解等、宜しくお願い致します。 
 

【幹事報告(秋田幹事)】     
・次週11/9(金)夫人の集いによる簡易例会。   ・11月のロータリーレート
1ドル112円。    ・本日の配布資料。(ゲスト卓話資料、本日例会プログ
ラム、ロータリーの友11月号、地区ガバナー月信11月号、12月例会プログラ
ム、12/15(土)クリスマス家族例会案内文書、11/9(金)夫人の集い参加ご夫人
宛最終案内文書） 

【親睦委員会報告（広瀬委員長）】         
・11月誕生祝い6名。   ・11/9(金)夫人の集い最終案内。    ・12/15(土)クリスマス家族例会案内。 
 

【ロータリー情報委員会報告（上田委員長）】  ・11月ロータリーの友紹介。(読もうと思える場所に友を置く等） 
 

【プログラム委員会報告（田中庄委員長）】    ・12月例会プログラムの紹介。 

【出席委員会報告（山森委員）】   

・本日の例会出席者人数33名   ・本日の例会出席率61.11％  ・10月19日例会修正出席率85.19％ 

＜メークアップ報告＞ 10月27日 指導者育成セミナー      本、深田、坂井、秋田 

           10月27日 ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 本 

           10月28日 地区大会出席         １７名 
 

【ニコニコボックス委員会報告（髙見委員）】   

「山下晴子様、ようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。」…深田、北野、 

秋田、船山、広瀬、入口、谷、北出、北島、小坂、越野、前田、岡崎、関戸、清水、染谷、鈴木、田川、髙見、 

田中庄、田中利、辰野、徳野、上田、請田、山田、山森、山本（順不同・敬称略） 

「誕生祝いを頂き、有難うございました。」…深田、仲井、徳野（順不同・敬称略）    「都合により早退」…仲井 

【「バーレーンでの彫刻制作」  彫刻家 山下晴子様】   
女性が社会で何かをする時代ではなかった中、大学卒業後、美術教員になろうと更に

美大へ進学。卒業後はパリやイタリアで勉強を経た後、辰口のアトリエを拠点にご活

躍されている山下様。固くて重い石の彫刻を選んだのは、四苦八苦しながら何か分か

らないものに向かっていく、そして立ち向かった達成感、また自分が弱い人間と思っ

ていた中で、重くて固い石に魅せられたのではないかと、今となって思っているそう

です。他国を訪ねることを原動力とし、世界中でご活躍されているお話しは、私をも

元気にさせられました！ 



【主な行事】   
・11月2日(金)定例理事会（13：30～302会議室) 

・11月3日(土)地区ＲＬＩ研究会パートⅡ(9：30～石川県地場産業振興センター本館） 

 ２０１８年１１月９日(金)第２３０２回例会（１１時３０分開会点鐘 寺井地区公民館１階 玄関ホール） 

 
＜本日の例会プログラム＞  
     ・開 会 点 鐘 

     ・会 長 挨 拶 

     ・各種報告事項 

     ・閉 会 点 鐘 

     ・お 見 送 り  

【会長挨拶（深田会長）】     
本日は日頃よりロータリー活動にご理解を頂いているご夫人の皆様へ感謝を込
め、親睦委員会のご協力を得まして、夫人の集いを開催させて頂きます。今回
はご夫人１５名が参加し、かなざわ玉泉邸で昼食後、玉泉園を散策、金沢最古
のお茶室「灑雪亭」にてお抹茶を頂いてまいります。 
 

【幹事報告(秋田幹事)】     
・11月2日(金)定例理事会報告。（1月例会プログラム承認、12月7日(金)年次
総会ならびに大委員長によるクラブアッセンブリーの実施） 

今年も秋がやってまいりました。夏の暑い日が続いたせいか、日に日に肌寒さが増す中、夫人の集いを開催させて頂き
ました。日頃からロータリークラブの行事や活動にご理解を頂いているご夫人の皆様へ、少しでもゆっくり過ごして頂
こうと、今回は「秋の加賀藩ゆかりの名園」かなざわ玉泉邸での昼食と玉泉園の散策を企画致しました。 
 
午前11時40分には寺井地区公民館前を出発し、昼食会場となる「かなざわ玉泉邸」へ。ここは築200年を越す江戸時代
末期の邸宅をモダンにアレンジした空間で、そこから眺められる庭園は、より一層風情ある秋を感じることが出来まし
た。そんな中、地元の食材とお酒を味わいながら、ご夫人の皆様の華やかな団欒の時間が流れていきました。 

昼食後は隣接する「玉泉園」を散策。400年前の江戸初期に加賀藩士の脇田家が造園した武家庭園で、園内には金沢最
古のお茶室「灑雪亭」があります。今回は、食後の一息にと「灑雪亭」でお抹茶とお茶菓子を頂きました。これからも
会員同様、ご夫人の皆様の絆も深めて頂き、そして引き続きロータリー活動にご理解ご協力頂ければと思います。 



 ２０１８年１１月１６日(金)第２３０３回例会（１１時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０２会議室） 

【ゲストのご紹介（深田会長）】     
・株式会社ゼック 代表取締役 永井祐城 様 
 
【会長挨拶（深田会長）】     
先般9日の夫人の集いでは、多くのご夫人の皆様
にご出席を頂き、広瀬親睦委員長、関戸副幹事の
ご協力のもと、盛会にうちに終える事が出来まし
た。有難うございました。 
 

【長寿ロータリアン表彰品贈呈式】     
2017-2018年度長寿ロータリアン地区表彰記念品
原田会員へ贈呈。 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・お食事 

・幹事報告、各種委員会報告 

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

【幹事報告（秋田幹事）】     
・北海道義援金報告。（地区内64RC協力、2,734,200円を北海道庁内へ送金）  ・国際大会詳細案内。（2019年6月1
日(土)～5日(水)ドイツ、ハンブルグにて開催）   ・次週11月23日(金)は祝日のため例会なし。   ・本日の配
布資料。（本日例会プログラム、国際大会案内文書、グリーン会組合せ表） 

【出席委員会報告（山森委員）】   

・本日の例会出席者数43名   ・本日の例会出席率79.63％  ・10月26日例会修正出席率90.74％   

・10月例会平均出席率87.97％  ・11月9日例会出席者数35名、例会出席率64.81％ ・11月2日例会修正出席率85.19％  

＜メークアップ報告＞ 11月2日 地区ＲＬＩパートⅡ  本 
 

【ニコニコボックス委員会報告（髙見委員）】   

「長寿ロータリアン表彰を賜りましてありがとうございます。これからもロータリークラブの発展の為に頑張ります。

宜しくお願い致します。」…原田 

「永井祐城様、ようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。原田会員、長寿

ロータリアン受賞、おめでとうございます。」…深田、北野、坂井、秋田、船山、原田、広瀬、廣田、入口、谷、 

北潔、北島、越野、前田、長高、中出、中野、関戸、清水、鈴木、鈴木、田川、髙見、武腰一、田中庄、田中利、徳野、 

上田、請田、山岸、山田、山森、山本、由田（順不同・敬称略） 

「家族にお花を頂き有難うございました。」…秋田 

「都合により早退」…南祥、元山、小坂、髙畑、岡崎、染谷、高田、南直（順不同・敬称略） 

【ゲスト卓話「移動ビジネスの可能性」  
                （株）ゼック 代表取締役 永井祐城様】     

今回はフルオーダーメイドで移動車両を手掛けている永井様より卓話を頂きまし

た。近年では高齢化問題、自然災害問題等、時代の変化が問われる中、この先を見

据えた車両開発やアイディアを豊富に繰り出されております。永井様自身、里山ボ

ランティアの経験もあり、皆で協力する地方連携、そして「もしも」の時を考えた

アイディア等、幅広い視野をもってお話しを拝聴することが出来ました。我々も地

域のニーズに応えて奉仕活動を行っていく上で、非常に勉強になりました。 

【主な行事】   
・11月16日(金)第2回指名委員会（13：30～302会議室）、書面理事会 

・11月18日(日)グリーン会第108回ゴルフコンペ（9：20スタート、白山カントリー倶楽部、泉水コース） 

 ２０１８年１１月１８日(日)第１０８回グリーン会ゴルフコンペ 
（９時２０分スタート 白山カントリー倶楽部 泉水コース） 

秋も深まってきたゴルフ場にて、第１０８回ゴルフコンペが開催されました。当日は絶

好の秋晴れの中、グリーン会より１０名が参加。今年最後のコンペで優勝致しましたの

は船山会員、準優勝は元山会員、３位は南直樹会員でした。おめでとうございます！本

年度グリーン会コンペは３回を終了し、残すところあと１回の開催を予定致しておりま

す。同好会入会希望の方は是非事務局までご連絡下さい！ 



 ２０１８年１１月３０日(金)第２３０４回例会（１１時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０２会議室） 

【ゲストのご紹介（深田会長）】     
・株式会社ルバンシュ 代表取締役 千 田 和 弘 様 
 
【会長挨拶（深田会長）】     
いよいよ明日から12月となります。師走に向かい、忙しい時期になりますが、
寒さも増しておりますので、皆様、健康管理を十分に行って頂ければと思いま
す。 
 

【幹事報告（秋田幹事）】     
・書面理事会報告。(2020-2021年度会長、併せて2019-2020年度理事会メン
バー(案)を承認、12/7(金)年次総会の議題とする)  ・12月ロータリーレー
ト1ドル112円。  ・本日の配布資料(ゲスト資料、本日の例会プログラム) 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 

・ロータリーソング「我等の生業」 

・ロータリーの目的朗読 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・お食事 

・幹事報告、各種委員会報告 

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

【Ｒ財団米山委員会報告（南直樹委員長）】   

・米山特別寄付に対するお礼と認証品贈呈。（米山功労者：マルチプル6回長高会員、マルチプル4回北川会員、マルチ

プル3回深田会長、マルチプル2回北出会員、南直樹会員、初回高田会員） 
 
【出席委員会報告（山森委員）】   

・本日の例会出席者数39名   ・本日の例会出席率72.22％  ・11月9日例会修正出席率88.89％  

・11月16日例会修正出席率87.04％   
＜メークアップ報告＞ 11月17日 多治見リバーサイドロータリークラブ      武腰潤 
           11月24日 石川第２分区会長会              深田 
           11月29日 東京ピースウイングロータリーＥクラブ     宮本 
             〃   愛知ロータリーＥクラブ            宮本 
             〃   ワールド大阪ロータリーＥクラブ        宮本 
             〃   ロータリーＥクラブ サンライズ オブ ジャパン 宮本 
             〃   北海道２５００ロータリーＥクラブ       宮本 
             〃   かながわ２７８０ロータリーＥクラブ      宮本 
             〃   福山ロータリーＥクラブ２７１０        宮本 
 

【ニコニコボックス委員会報告（髙見委員）】   
 
「千田和弘様、ようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。また、米山特別

寄付にご協力頂きました皆様、有難うございました。」…深田、坂井、秋田、広瀬、廣田、谷、北潔、北正、北島、 

越野、前田、南直、元山、長高、中野、関戸、染谷、鈴木、鈴木、田上、田川、髙畑、髙見、高田、田中庄、田中利、 

徳野、上田、山岸、山田、山森、山本（順不同・敬称略） 
 

「誕生祝いを頂き有難うございました。」…元山、田上、北正（順不同・敬称略） 
 
「家族にお花を頂き有難うございました。」…元山、前田、北潔、徳野、広瀬（順不同・敬称略） 
 
「都合により早退」…由田、本、岡崎、清水（順不同・敬称略） 

【ゲスト卓話「商品も会社も独自性を磨く」  
              株式会社ルバンシュ 代表取締役 千田和弘 様】   

１０数年前に卓話を頂きました千田様、今回の卓話が２回目となります。オーガ

ニック製品等の開発に関しては、インドなどからヒント得た、自然果実を活用し

た、あらう成分をオーガニックとした製品。また社員が部署を超え、チームを作

り１つになって商品づくりに取り組む環境づくり。そして何よりも「社員が喜

ぶ、社員を大事にする会社」経営と働き方改革のお話しを頂きました。残業を軽

減し、有給消化のし易い環境づくりは、家族と大切な時間に繋がり、また家族が

職場環境を理解し、安心して働ける会社であるためにも、日頃の交流や心遣いが

大切です。無理なく仕事が出来る環境づくりが、皆で支え合う関係も築くと、改

めて考えさせられました。基調な卓話を有難うございました！ 

【主な行事】   
・11月24日(土)石川第2分区会長会（14：00～ホテルアローレ） 

・11月30日(金)親睦委員会（13：30～302会議室） 


